

4 DE MARZO

**DÍA
MUNDIAL
DE LA INGENIERÍA**
PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE

La humanidad celebra Día de la Ingeniería para el Desarrollo Sostenible

Description

La humanidad celebra hoy el Día Mundial de la Ingeniería para el Desarrollo Sostenible, fecha proclamada en 2020 por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco).

Esta efeméride está enmarcada dentro de la Agenda 2030 de la ONU y su propósito es presentar proyectos a nivel de ingeniería y tecnología que permitan alcanzar las metas pautadas dentro del Plan de Desarrollo Sostenible planteado.

La iniciativa fue propuesta por la Federación Mundial de Organizaciones de Ingeniería como una oportunidad para celebrar la contribución de los ingenieros para un mundo mejor y más sostenible.

El papel de los ingenieros es clave a la hora de pensar en el futuro de la humanidad, pues tienen la responsabilidad de desarrollar nuevas tecnologías y métodos que permitan obtener los recursos necesarios sin poner en riesgo el planeta.

También son los responsables de sacar adelante la Cuarta Revolución Industrial, basada en el desarrollo de avances como inteligencia artificial, internet de las cosas, robótica y computación cuántica.

El ideal es lograr un equilibrio entre lo moderno y la naturaleza, y la ingeniería puede aportar soluciones en materias como alimentos, agua, energía, medio ambiente, ciudades sostenibles, resiliencia ante desastres naturales, mejoras del crecimiento económico e incentivar la igualdad de género, para cumplir los 17 Objetivos de la Agenda 2030 de la ONU.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2024